

construction du nouveau sanctuaire de Ste. Anne, ainsi que les noms des généreux donateurs. Il suffit de parcourir cette liste, pour se convaincre qu'il serait facile, de compléter les travaux extérieurs et intérieurs de cette église, sans contracter la moindre dette, si tous les cœurs étaient également généreux; et si tous les gens à l'aise comprenaient qu'on ne peut travailler plus avantageusement pour ses intérêts même temporels, qu'en donnant, généreusement, pour un but aussi louable, et aussi agréable au Cœur de Jésus.

Que tous nos lecteurs se persuadent bien que, donner pour procurer la gloire de Dieu et de ses saints, c'est prêter son argent à très gros intérêts, et que c'est le plus sûr moyen de conserver son bien pour ses enfants. Combien de fortunes n'ont pu passer à la postérité la plus rapprochée, et qui seraient devenues l'héritage des générations les plus reculées, si elles avaient été sanctifiées, par de pieuses offrandes, d'abondantes aumônes!

Nous tous, enfants de Ste. Anne, soyons pleins de reconnaissance pour les âmes pieuses qui nous donnent l'exemple de tant de générosité.

DONS DE PARTICULIERS.

Mgr. l'Archevêque de Québec.....	\$200.00
Dame Vve Bonaventure Lessard, [Ste. Anne de Beaupré], emplacement de l'Eglise.	
Le Séminaire de Québec.....	200.00
Le Séminaire de St. Sulpice (Montréal)	150.00
MM. Jean M. Caron [Ste. Anne de Beaupré].....	200.00
Casimir Mercier	200.00